

zur Sitzung des Ausschusses für Bauen, Straßen und Feuerwehren am 09.09.2020

TOP 11: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten

1. Mit den Arbeiten für den Neubau des Glockenturmes in Bentstreek hat das beauftragte Bauunternehmen Heeren aus Reepsholt in der letzten Woche begonnen.
2. Im Rahmen des Straßenbauprogramms werden derzeit der Schulweg in Bentstreek auf einer Länge von 800 Meter und der Sandweg in Friedeburg auf einer Länge von 350 Meter durch Firma Fleßner aus Upschört ausgebaut. Beide Fahrbahnen erhalten nach Austausch der nicht tragfähigen Böden eine neue Asphaltdecke. Im Zuge der Maßnahme am Sandweg wird auch der Durchlass am Friedeburger Tief erneuert.